



Entrevista

Carolina Viggiano Austria (Diputada – PRI)

“No debemos de renunciar a la obligación del Estado Mexicano de dar el agua como un derecho humano que hoy, es un grave problema. La idea de convocar a este foro (Enfrentando los retos hídricos de la cuenca del Valle de México) es para entender que si no invertimos y mejorarnos el ecosistema y la sustentabilidad del estado de Hidalgo, que de alguna manera está dando el agua al Valle de México; la Ciudad de México va a sufrir la consecuencias”.

https://drive.google.com/file/d/1L3fy3hZrzy3zMGFSZExEFP9pKVtD8Ln_/view